

Medienmitteilung der Gemeinderats-Sitzung vom 29. Januar 2024

Gemeinderat Oberbuchsiten reicht dem Amt für Verkehr und Tiefbau, Solothurn, den Antrag um Einführung von Tempo 30 auf den Gemeindestrassen von Oberbuchsiten ein mit entsprechenden Massnahmenplänen

Die Gemeindebehörden von Oberbuchsiten beabsichtigen die Einführung von Tempo 30 auf sämtlichen Gemeindestrassen von Oberbuchsiten mit verschiedensten, flankierenden Verkehrsmassnahmen. Die öffentliche Mitwirkung hat schon vor einiger Zeit stattgefunden. Die Vorgehensweise bezüglich der Umsetzung dieser geplanten Verkehrsmassnahmen war lange unklar. Es liegt nun jedoch eine Richtlinie des kant. Amtes für Verkehr und Tiefbau, Solothurn, vor.

Die Werkkommission Oberbuchsiten reichte dem Gemeinderat im Zusammenhang mit der Einführung von Tempo 30 mit verschiedensten flankierenden Verkehrsmassnahmen und Signalisationen die Massnahmenpläne Gebiet Nord / Gebiet Süd der Gemeinde Oberbuchsiten ein zwecks Verabschiedung z.Hd. des Amtes für Verkehr und Tiefbau, Solothurn. Der Gemeinderat hat die entsprechende Beschlussfassung vorgenommen.

Nach Vorliegen der Stellungnahme des kant. Amtes für Verkehr und Tiefbau, Solothurn, erfolgt alsdann die öffentliche Planaufgabe dieser Verkehrsmassnahmen auf dem Gemeindegebiet von Oberbuchsiten. Publikation zu gegebener Zeit im Anzeiger Thal Gäu Olten.

GEMEINDE OBERBUCHSITEN

Der Gemeinderat

Für weitere Auskünfte steht zur Verfügung:

Motschi Jonas, Gemeindepräsident der Gemeinde Oberbuchsiten

079 254 31 33

Oberbuchsiten, 31. Januar 2024